

Amarilla sostiene que desde la perspectiva ambiental, no existen objeciones significativas para la instalación de la potabilizadora en Arazatí

Principal



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 136
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/amarilla-sostiene-que-desde-la-perspectiva-ambiental-no-existen-objeciones-significativas-para-la-instalacion-de-la-potabilizadora-en-arazati_8728.php

**AMARILLA SOSTIENE QUE
DESDE LA PERSPECTIVA
AMBIENTAL, NO EXISTEN
OBJECIONES SIGNIFICATIVAS
PARA LA INSTALACIÓN DE LA
POTABILIZADORA EN
ARAZATÍ**

Principal

Amarilla sostiene que desde la perspectiva ambiental, no existen objeciones significativas para la instalación de la potabilizadora en Arazatí

“Estamos en la fase de espera de los informes técnicos definitivos que nos permitirán avanzar con el proyecto de resolución, el cual determinará la autorización y las condiciones necesarias para llevar adelante el emprendimiento”, afirmó el ministro interino de Ambiente.

Concentración en Plaza Independencia contra el Proyecto Neptuno

Este martes, diversas organizaciones sociales se reunirán a las 16:00 horas en la Plaza Independencia de Montevideo para expresar su rechazo al Proyecto Neptuno.

En este evento, se llevará a cabo la lectura de una proclama enfocada en la evaluación del impacto ambiental que está siendo realizada en relación a este proyecto.

Detalles del Proyecto

El Proyecto Neptuno consiste en la construcción de una planta potabilizadora que estará ubicada en Arazatí, en San José.

Esta planta tomará agua directamente del Río de la Plata.

Postura del Ministerio de Ambiente

Por su parte, el ministro interino de Ambiente, Gerardo Amarilla, destacó que aún se requieren ajustes en el proyecto, aunque no se han encontrado grandes impedimentos ambientales que impidan su avance.

Amarilla recordó la reciente audiencia pública que tuvo lugar en San José, donde se abordaron temas relacionados con el proyecto.

“Estamos a la espera de los informes técnicos finales para poder elaborar el proyecto de resolución que establecerá la autorización y los requisitos necesarios para el emprendimiento”, indicó Amarilla.

Además, enfatizó: “No tenemos todavía los informes técnicos finales.

En principio, no había mayores objeciones desde el punto de vista ambiental; sin embargo, existen algunas advertencias y aspectos del proyecto que deben ser corregidos y mejorados”.

Finalmente, el ministro aseguró que no hay grandes objeciones para la toma de agua ni para la instalación de la potabilizadora en el Río de la Plata.

Fuente: Subrayado

Imágenes

AMARILLA SOSTIENE QUE DESDE LA PERSPECTIVA AMBIENTAL, NO EXISTEN OBJECIONES SIGNIFICATIVAS PARA LA INSTALACIÓN DE LA POTABILIZADORA EN ARAZATÍ

iene que desde la perspectiva ambiental no existen objeciones significativas para la instalación de la potabilizadora en Arazatí.

Tags

ambiente, potabilizadora, ministro, informes, proyecto, independencia, interino, amarilla, ambiental, emprendimiento, neptuno, estamos

Noticias relacionadas

3.8 * *Ose informa sobre la falta de agua en varios departamentos este martes; Salto en alerta por problemas en su usina potabilizadora*

4.9 * *Tca desestimó las objeciones iniciales en el proceso de nulidad referente a Porvenir*

3.6 * *El "Gramado Summit" destinará el total de sus entradas a apoyar a las víctimas de las inundaciones en Río Grande do Sul*

4.6 * *Impulsan en la Junta un proyecto innovador para fomentar el emprendimiento en Quebracho*

4.3 * *Inumet emite alerta amarilla para Montevideo y departamentos del sur, litoral y norte del país*

4.1 * *Se activa alerta amarilla por la llegada de tormentas intensas y lluvias abundantes según el pronóstico meteorológico*

3.7 * *Interrupción en el suministro eléctrico de la planta potabilizadora de Ose generó escasez de agua potable en Salto durante varias horas*

4.4 * *Inumet emite alerta amarilla ante la posibilidad de tormentas severas y precipitaciones intensas*

4.2 * *Alerta amarilla de Inumet por intensas tormentas en nueve departamentos del país*

5.0 * *El inspirador recorrido de una emprendedora que inició su camino en la cocina de su hogar y hoy conquista el mercado nacional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024